

## Personal de la Universidad Victoria de Australia visita al IIUNAM

El martes 16 de junio, un grupo de integrantes de la Universidad Victoria, en Australia, visitaron al II UNAM con el fin de establecer relaciones de trabajo conjunto, en especial en las áreas de telecomunicaciones y microelectrónica, así como en ingeniería ambiental: seguridad y riesgos.

El doctor Adalberto Noyola, director del Instituto, dio la bienvenida a la delegación australiana y le proporcionó amplia información sobre objetivos, número de investigadores, personal académico, apoyo administrativo y becarios; además de caracterizar las subdirecciones y coordinaciones que

integran este centro de investigación y los estudios que desarrolla.

Los académicos del IIUNAM Eduardo Reinoso, Ramón Gutiérrez Castrejón, Rosa María Flores y Esaú Vicente explicaron a los visitantes algunas experiencias sobre sus investigaciones en riesgos ambientales, telecomunicaciones en sistemas ópticos y tecnología satelital, principalmente.

Esta visita fue organizada por la Oficina de Colaboración Interinstitucional de la UNAM, a solicitud de la Embajada de Australia en México, y en ella participaron la profesora Elizabeth Harman, rectora de la Universidad de Australia, Andrew Holloway, vicepresidente Internacional de la mencionada Universidad, y la señorita Davina Potts, consejera de Educación en América Latina para Australian Education International.

Estamos seguros que éste es un buen comienzo para establecer el intercambio de experiencias profesionales entre ambos países.



El doctor Noyola al centro acompañado de la delegación australiana e investigadores del IIUNAM